

24Jam

Ciptakan Situasi Kondusif Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.24JAM.CO.ID

Aug 3, 2023 - 13:14



Ciptakan Situasi Kondusif Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi, 03 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisit, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., melaksanakan kegiatan anjungsana dengan program AA *DEDE PRESISI CURHAT DONG* (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Kamis pukul 10.30 WIB di Kp. Cihanyawar, Desa Cisit, disambut baik oleh warga masyarakat setempat. Bhabinkamtibmas menyambangi warga dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang

bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kerjasama warga dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Salah satu bentuk kerjasama yang diharapkan adalah partisipasi aktif dalam kegiatan ronda malam serta saling menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya guna mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat meresahkan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar melaporkan setiap permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, guna memastikan penanganan yang tepat dan tepat waktu oleh pihak berwenang. Hal ini diharapkan dapat mencegah penyebaran informasi yang menyesatkan atau memicu ketegangan di masyarakat.

Menjaga kondusifitas wilayah merupakan salah satu fokus utama dalam program kepolisian, dan Bhabinkamtibmas mengajak seluruh masyarakat Desa Cisitua untuk bersama-sama berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Tidak hanya itu, namun Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pentingnya tindakan preventif, seperti mengunci rumah dan menutup jendela ketika berpergian, untuk mengurangi risiko kejahatan di wilayah tersebut.

Terakhir, dalam upaya memberantas tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat agar berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan dari orang tak dikenal untuk bekerja di luar negeri. Waspada dan bijaksana dalam menghadapi tawaran pekerjaan akan membantu melindungi diri dan orang terdekat dari risiko kejahatan yang serius.